

四万十町のくらしの人権課題
ひと
みんなが男女

パート2

「あたりまえ」がほんとにあたりまえ？

「男だから」「女だから」という「世間」のいろんな「あたりまえ」。

下の2人の会話もよくある会話ですネ。でも、ホントに「あたりまえ」ですか？

小鳥たちの声を聞きながら、少し見方を変えてみませんか？女性も男性ももっとのびのびと、一人ひとりを認め合いながら暮らしていくために。

結婚してもしなくても、子どもがいてもいなくても、いろいろな生き方をわかりあえると、いいね。心配はわかるけど……。

男も女も意見が言える住みやすい町にできたらいいね。



家事・育児をしている男性、イクメンもカジメンもカッコイイよね！

あの娘さんも、もうそろそろ、嫁に行かんとねえ～。

うちも孫が出来たがやき。女の子は可愛いけど、男の子なら安心ながよねえ。

近頃は、保育所の迎えに行ったりするお父さんがおると。お母さんは、楽しゅうねえ。

男やに、ご飯作ると…。えいことよ。

あこは、まだ子どもができませんね～。どうしてやるう？



男と女のつぶやき・一句・一首を発表します

ネエ あなた！と呼びたる頃は 良かりけり 老婆となりし 今はさびしく
新婚の ラブラブの時はすぎ 労りあえる夫婦（めおと）かな

十和の里なごみ 中平 盛栄さん さっそく投稿していただき、ありがとうございます。

ただいま募集中よろしくお願ひします。

〔お問い合わせ先〕町民課 22-3117